

当法人職員を騙った不審メールに関するお詫びとお知らせ

2022年3月17日

2022年3月17日、当法人のパソコンに職員を装った多数のメールが送りつけられ、パソコンがコンピューターウイルス「Emotet」に感染する事例が発生しています。これにより当法人職員を騙る不審なメールが複数の方へ配信されていることも確認いたしました。

当法人関係者からのメールを受信した場合は、送信元のメールアドレスを十分にご確認ください。少しでも不審な点がある場合は添付ファイルやメール本文にあるURLは開かず、メールを削除していただきますようお願いいたします。

本件について、関係者の方々にご迷惑とご心配をおかけしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

また、今後はこれまで以上にデータ全般の適正管理とセキュリティ対策に努めてまいります。何卒、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

万一、メール本文のURLや添付ファイルを開いてしまった場合は、下記の情報をご参照の上、対応をお願い致します。

【参考】Emotet（エモテット）感染については下記サイトをご参照ください。

警視庁 サイバーセキュリティ対策本部

「Emotet（エモテット）感染を疑ったら」

<https://www.keishicho.metro.tokyo.lg.jp/kurashi/cyber/joho/emotet.html>

情報処理推進機構 <IPA>

「Emotet」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについて

<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html>

以上